
 

 

 

Compte rendu - Rencontre comité Coéducation 

7 juin 2021 à 18h30 à 19h30 

Via Plate-forme TEAMS 

 
 

 

Personnes présentes : Marie-Pier Alix, Karina Gamundi V, Karine Malépart, Annie-Claude Crête, 
Jessica B-D, Marc-André Charron, Marc-André Charron. 
 
Personnes absentes : Marie-Claude Théorêt, Isabelle Perron, Kathleen Champagne, Christine Maheu, 
Jonathan Nadon 
 
Secrétaire désigné(e) : Karine Malépart 
 
 
Points de discussion :  
 

1. Accueil et lecture de l’ordre du jour 
 
 

2. Calendrier 
Marie-Pier a partagé le calendrier à Jessica. Les dates seront partagées au reste du comité. Il est 
convenu que le 15 octobre n’est pas trop tôt, ils s’y mettront dès la rentrée scolaire. 
 

3. Sondage/Sous-comité et réforme des ateliers parents pour 2022-2023 
Les démarches seront entreprises à la rentrée 2021 pour être mise en place en 2022-2023 
 

 
4. Événement du 17 juin : kiosque, contenu et présences de 15h18h 

Jessica se propose pour être sur place, Marie-Pier pourrait être là jusqu’à 17h, Karina va venir 
pendant son heure de souper. Les parents peuvent arriver à partir de 14h15 pour monter leurs 
kiosques. 
 
Contenu/Rôle du comité 
Ateliers parents : date des premiers ateliers 15 octobre, fréquence aux deux semaines, exemples 
d’ateliers déjà vécus. 
Mentorat en construction/sera offert surtout aux familles arrivées à l’école à partir de 2020 
puisque les parents sont nouveaux dans le comité et sont mal à l’aise de faire du mentorat avec 
des familles qui sont là depuis plus longtemps qu’eux. 

 
 

5. Document mentorat à regarder et à compléter 
Le document a été déposé dans le Teams et chacun en prendra connaissance. La partie 
implication sera bonifiée suite aux commentaires par Karine et Anny-Claude. 

 
 



6. Suivi cocardes (mettre en place pour l’an prochain) 
Marc-André est prêt à prendre la relève de Marie-Claude qui quitte l’école. La structure de la 
base de données est déjà créée. Le compte-rendu de Marie-Claude est très complet donc il sera 
capable de poursuivre. Il reste de la programmation à faire. Toutefois, il n’a pas accès à un 
logiciel de programmation. Marc-André a envoyé les besoins à Karine a envoyé les besoins à 
Caroline Belisle du Cssvt. Il est possible que les parents qui désirent faire une demande de 
cocarde remplisse un formulaire nous permettant de remplir les données plus facilement. 

 
 

7. Varia 
 
 

8. Prochaine rencontre  
À la rentrée avant l’A.G. si possible.  Il serait intéressant de pouvoir fournir aux parents le 
calendrier des ateliers ainsi qu’un questionnaire les invitant à planifier leur aide en classe pour 
l’année. Il faudrait aussi relancer les familles qui voudraient s’ajouter aux divers comités et qui 
n’ont pas eu la chance de le faire en juin. 
 

 
 


